



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 116
17 de mayo de 2022

Punto de vacunación a la ciudadanía de la Universidad Central del Ecuador tuvo gran acogida

El Coliseo de la Universidad Central del Ecuador se reactivó como punto de vacunación abierto para la ciudadanía desde el mes de marzo de 2022, a este lugar llegaron cientos de personas el pasado sábado 15 de mayo, para recibir la vacuna contra la COVID-19 y sus dosis de refuerzo, de acuerdo a los parámetros contemplados en el Plan de Vacunación a nivel nacional.

El Dr. Ramiro López, Director de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales y coordinador del punto de vacunación, destacó que en este espacio se administraron, hasta el momento, más de 475 mil dosis. Este fin de semana asistieron miembros de la comunidad universitaria y ciudadanía en general. Esta es la última jornada de vacunación que se realizará en el coliseo de la Universidad.

Hasta el momento, la Universidad Central del Ecuador ha puesto al servicio de la sociedad sus recursos humanos, pues parte del personal que realiza la vacunación son docentes y estudiantes de varias facultades. Asimismo, esta casa de estudios puso a disposición instalaciones, equipos e insumos necesarios para brindar el mejor servicio a la población.

J.S

